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１　教育目標

令和２年度　学校運営等に関する評価書

学校名 　　　　　　　　和歌山市立大新小学校

作成日 令和　  ３年　２ 月　２２日

豊かな情操とまろやかな英知を育み、たくましく生きる子どもを育てる

2　学校自己評価についてのご意見

確かな学力の向上 豊かな心の育成 健やかな体の育成 地域とともにある学校

・県学習到達度調査におい
て、国語・算数ともに県平均
並みの結果を目指す。
・児童アンケートの「私は毎
日の勉強がわかる」の項目
で「あまりそう思わない」０％

・児童アンケートの「私は学
校が楽しい」の項目で「思わ
ない、あまりそう思わない」
５％
・保護者アンケートの「生命
の大切さや社会のルールを
守る態度の教育」の項目で
「そう思う」４０％

・保健室が実施する元気
大作戦(生活アンケート)
で、運動や体を動かす遊
びの達成率９０％
・生活アンケートで起床、
就寝時刻を守る達成率８
０％

・保護者アンケートの「学
校の様子を、わかりやすく
伝えている。」の項目で「そ
う思う」４０％
・地域や公民館などと連携
した取り組みを、各学年１
つ以上実施する。

・テレビゲーム、動画サイトの影
響で、今の子供達は、特に自分
の意見をまとめて他人に話をす
る機会が減ってきている。
・本に親しむ機会をつくり図書館
の開放なのは良い取り組みだと
思います。学力向上に向けての
目標は適切であると思います。

・なかよし活動を通じて、思
いやりや達成感を育むこと
は非常に評価できます。
・道徳の授業で、学校外の
講師の方を招くのは良い
取り組みだと思います。

・なかよし活動は、良い取
り組みだと思います。定期
的な運動は、心の状態に
も影響するので、継続して
ください。
・運動、就寝、食事の大切
さなどを子供達に意識付け
できたら良いと思います。

・ホームページの閲覧につい
て、パソコン、スマホを持ってい
ない方も少なからずいらっしゃ
ると思う。紙媒体も継続して発
行していただきたいです。
・コロナ禍の影響で地域の方と
の「ふれあい」もある程度は制
限されるので評価は難しい。

・大新小学校の特徴、利点でも
ある少人数での活動をもっと活
発にできればと思います。
・授業の中でも、子供達の発表
の場の充実に努めていただき
たいです。
・外部講師は良い取り組みです
ね。いろんな人と触れ合う機会
は重要だと考えます。

・運動会でも児童達は、何事
にも積極的に協力し合い仲間
という意識を持っていること
が、よく分かりました。
・今の子供達は、学校だけで
なく　いろんな習い事をしてお
りストレスは少なからずともあ
ると思うので研究授業は良い
取り組みだと思います。

・青空の下での運動は非常に
気持ちがいいものです。仲間
同士で話し合い工夫して遊べ
るともっと楽しいと思います。
・保健だよりは健康への啓発
や知らなかった事が書かれて
おり毎回参考にしております。

・全学年までとはいかなかっ
たが、公民館活動をしていた
だいて感謝申し上げます。
・地域の方とは対面では困難
であったと思われますが、手
紙などを通じて交流を深めら
れたのは良かったと思いま
す。

・県の平均を上回ることが
出来たのは、先生方の努
力の賜物であると考えま
す。
・９％の児童に関しては、
個別にヒヤリングし家庭と
連携して０パーセントに近
づけるように取り組む必要
があると考えます。

・７％に対する児童を今まで
以上に注視していく必要があ
ると考えます。学校、家庭、地
域と緊密に連携していくことが
大切と感じます。
・人権の大切さや社会のルー
ルを守る教育は今後、社会人
になっていく過程で非常に重
要だと思います。

・冬場でも室内でテレビ
ゲームなどをするよりも友
達と外遊びすることは大事
ですね。改善したのは、良
い傾向だと感じました。
・睡眠時間は年々減ってき
ているように感じます。今
後も元気大作戦を継続し
てください。

・子供は、学校であった出来事を
家庭ではあまり話さないと耳にす
ることが多々あるが、地域の方に
とっては、なおさら様子が伝わり
づらいと思う。
・一つの手段として、子供達や学
校関係者が地域の方に常にあい
さつを心がけるようにする。そう
すれば少しでも学校の様子が伝
わるのではないかと思う。

・やはり毎日の積み重ねが
重要だと思います。子供達
の「わからない」を確実に
減らすよう個別に指導し理
解できるように工夫した授
業と宿題も必要と考えま
す。

・児童に「学校に行きたい、
勉強と友達との遊びが楽し
い」と思えるような小学校
になってもらえるように期
待します。
・人権意識を常に持っても
らえるように日頃から指導
をお願いします。

・食事バランス、睡眠の
時間の確保など家庭での
協力と連携も不可欠だと
考えます。
・心身の充実は最重要課
題だと思います。保護者
へも意識を変える取り組
みなど、啓発に関して工
夫が必要と思います。

・地域の方は、児童のこと
を常に気にかけてくれてい
ると思います。コロナ禍の
影響で交流が難しい中で
はありますが、積極的な情
報発信が重要と感じます。
次年度は、多くの行事が出
来て活発な交流ができれ
ばいいですね。

・コロナ禍の影響もあり、ほとんどの行事が規模縮小、中止になってしまった。小学校も緊急事態宣言下で、長期休校になりました
が、学校関係者、保護者と地域の方との連携とご協力で、無事に今年度を終わることが出来そうです。
・子供達の充実した学校生活と将来の為に来年度は、いろんな方との交流とたくさんの行事が盛大に出来ればと思います。
・いろんなアンケートを実施いただいているようですが、中には本当のことを記入していない（出来ない）児童もいると思います。アン
ケート結果は、あくまで状況把握の手段の一つに過ぎない。学校では、常にこども達の身近にいる先生方は児童に寄り添って、気配
り、目配りしてくださいますようお願い申し上げます。


